
 1

 
CB(1) 1165/05-06(02) 

致: 立法會環境事務委員會主席蔡素玉議員 
由: 立法會議員單仲偕 
日期: 2006年 3月 24日 
 
 
就事務委員會三月二十七日的會議議題 ─《香港電力市場未來的發展第二階段諮詢文件》內
有關環保的事宜，本人希望當局在會中能回答以下問題: 

 

1. 政府有否對中電以下的陳述及宣稱，進行詳細審查及評估，以查證有關陳述及宣稱的準確
性或合理性? 如有，結果為何? 如沒有，原因為何? 

 

! 中華電力稱自去年開始由於超低硫煤的供應短缺，因此，多用了普通煤以作發電，以

致廢氣排放不減反增。究竟超低硫煤的供應短缺，是否屬實? 

! 中電的青山發電廠，至今仍未有為部份燃煤發電機組安裝脫硫裝置，中電所提供的有

關技術困難的理據，尤其是安裝所需要的時間（最少五年），是否成立? 

! 中電指海南島南崖氣田的天然氣蘊藏量不足，因而無法提供穩定的天然氣供應。這是

否已得到政府查證為屬實說法?  
 
 

 

 

 

 

 

 

副本致: 中華電力有限公司 


